

Innenminister an der Spitze der Radler



Deggendorf. Bis Mitternacht haben die Teilnehmer der BR-Radltour mit Deggendorfern und vielen Gästen aus der Region auf der Ackerloh gefeiert – um neun Uhr morgens waren sie schon wieder unterwegs von den Quartieren in der Eishalle und der Dreifachturnhalle des Schulzentrums zum Dieter-Görlitz-Platz. Vor der Hochschule gab es zunächst ein gemeinsames Aufwärmprogramm, dann stellten sich die 1100 Radler auf zum Start auf ihre letzte Etappe, die von Deggendorf über Vilshofen nach Bad Füssing führte.

Das Feld angeführt hat (zumindest beim Start) Innenminister Joachim Herrmann. Dieser wollte bis zur Mittagspause nach Ortenburg mitradeln, wo der Polizeichor gemeinsam mit den Radlern gesungen hat.

Auch OB Christian Moser war gestern Morgen neben Herrmann mit am Start. Er kündigte an, die Gäste bis zur Stadtgrenze zu begleiten.

– stg/Foto: Binder